

3/7/06 EXPOSICIÓN CONMEMORATIVA 65 ANIVERSARIO DEL DIARIO JAÉN

El día 3 de Julio, a las 21 horas, y continuando con las actividades que el Portico de Feria nos trae este año, tuvo lugar la inauguración de una exposición de fotografías del Diario Jaén, con motivo del 65 aniversario del nacimiento de este medio de comunicación.

A la exposición asistieron tanto la Delegada de Cultura de nuestra provincia, Francisca Company, así como diversos representantes del diario Jaén, entre los que se encontraban su director Juan Espejo, , nuestro joven periodista local Jesús Vicioso así como su director gerente Tomás Roldán Caña.

FOTOGRAFIAS